

はとぐみだより。10月で

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました。子どもたち はのびのびと体を動かして遊んだり、コオロギやバッタを追いかけて遊んでいます。

先日はアートフェスへのご参加ありがとうございました。いきいきとした良い表情がたくさん見られました。

☆アートフェス 2023☆

お天気が心配されていましたが、雨に降られることなくアートフェスが行なわれました。

年長のお店では「わなげ」「金魚すくい」「おめん」「このみベーカリー」「このみ TSUTAYA」の5つのお店を開店しました。お店に来てくれたお客さんに楽しい、うれしいと思ってもらうにはどんなお店がいいのかグループに分かれてたくさん話し合い、それぞれとても素敵なお店に仕上がりました。お店でもらったポシェットを首から下げ、頭には選んだお面をつけて、キラキラした笑顔で楽しむ姿がたくさん見られました。

歌合戦、ファッションショーへのたくさんのご参加ありがとうございました。素敵な歌声が園庭にまで聞こえてきて、盛り上がっているのが目に浮かびました♪素敵な衣装を着て、ばっちり髪型も決めて、いつもとは違う一面も見られました!他にも秋の製作、陶芸、タイルアート、ランプづくり、染め物などの様々なブースで、親子で触れ合いながら楽しめたのではないでしょうか。保護者のみなさまのご協力もあり、思い出に残る一日になったと思います!ありがとうございました。





よーいやさー!!

10月!今年も祭りの季節がやってきました。夜になると祭りの太鼓の音が聞こえ子ども達は今か今かと祭りを楽しみにしていました。はとぐみでもおみこしを作ろう!と年長児を中心におみこしの写真を見ながら話し合い、はとぐみカラーの緑をポイントにしたおみこしが完成しました。祭りを経験した子ども達は「よーいやさー!!」と声を大きく掛け合いおみこしを担いで園庭を練り歩きました。おみこしだけでなく、シデを持った子ども達も一緒に周りを歩いて祭りを盛り上げてくれます。拍子木のカチカチが聞こえると「練り合わせやで!」「持ちあげるで!」とさらに気合の入った声が聞こえ、「よーいやさー!」と息の合った掛け声は子どもながら迫力満点です!もう来年の祭りを楽しみにする子もあり、伝統文化を大切に引き継いでいく存在なのだと感じました。



